



Alumni concede dos premios a antiguos estudiantes de másteres

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Los estudiantes internacionales Rodrigo Bacigalupe Echevarría y Chloé Fauchon, son los ganadores del premio Alumni Internacional López Martí en su segunda edi-

ción, que ha contado con dos premios dotados con 1.500 uros cada uno. Se trata de un premio convocado por Alumni-Universidad de Salamanca y otorgado por la familia López Martí que persigue reconocer a aquellos estudiantes nacionales de otros Estados que han cursado en la USAL una titulación oficial de máster universitario.

El jurado del premio, que se reunió este pasado martes, estuvo presidido por el vicerrector de Relaciones Internacionales, Efreem Yildiz Sadak.